

INFRAESTRUCTURA EDUCATIVA: EL GOBIERNO CENTRAL REALIZA LA REPARACIÓN DEL CENTRO DE EDUCACIÓN BÁSICA JAIME ROMERO ZÚNIGA



Más de 539 estudiantes beneficiarios con la obra. La inversión de la obra asciende a los 4.2 millones de lempiras. Las obras generan 42 empleos directos.

Con el objetivo de mejorar la calidad en infraestructura educativa, el gobierno central realiza la reparación del Centro de Educación Básica (CEB) Jaime Romero Zúniga, ubicado en la colonia Los Pinos del Distrito Central.

Este proyecto genera condiciones óptimas y adecuadas para la educación de 539 estudiantes del centro básico que contarán con instalaciones de calidad.

La inversión de las obras suma la cantidad de más de 4.2 millones de lempiras, provenientes del Fondo de Inversiones de Telecomunicaciones y Tecnologías de la Información y las Comunicaciones (FITT).



Los trabajos son ejecutados por el gobierno central a través del Instituto de Desarrollo Comunitario, Agua y Saneamiento (IDECOAS).

Con estas obras se crean alrededor de 42 trabajos directos, gracias a las iniciativas del presidente Hernández en la generación de empleos en los hondureños.

Instalaciones de calidad

Las obras consisten en; la reparación de 10 aulas que incluye cambio de techo, cielo falso, piso interior y exterior, canal de aguas lluvias, puertas y ventanas con balcones y un nuevo sistema eléctrico.



Instalaciones de calidad

Las obras consisten en; la reparación de 10 aulas que incluye cambio de techo, cielo falso, piso interior y exterior, canal de aguas lluvias, puertas y ventanas con balcones y un nuevo sistema eléctrico.



Espacios Dignos

El ministro del IDECOAS, Mario Pineda informó “se están haciendo obras para fortalecer la infraestructura educativa”.

“Este es un trabajo que el presidente Juan Orlando Hernández conjuntamente con la primera dama, tienen como meta poder rescatar los centros educativos que por años y años no han sido tomados en cuenta” agregó Pineda.

“Con estos proyectos, los alumnos y maestros tienen un lugar digno de impartir y recibir sus clases” concluyó el funcionario.

Por su parte el director del Centro Educativo, José Antonio Rodríguez expresó “este proyecto significa salir de una atadura que por años teníamos, este ha sido un sueño que hoy vemos cumplido”.

Agregó, “para nosotros es una bendición que haya venido el gobierno y nos haya tomado en cuenta para mejorar las condiciones de salubridad e infraestructura de nuestro centro educativo”.



Carlos Molina, miembro de la asociación de padres de familia relató “esta lucha viene desde muchos años atrás, pero el gobierno del presidente Hernández escucho nuestra petición y vemos ya la respuesta favorable para nuestros niños”.

Molina, mencionó “agradecemos al gobierno que hoy se está haciendo presente con el mejoramiento del centro educativo”.

La estudiante, Angely Moncada, “muchas gracias al presidente por cumplirnos el sueño de tener la escuela en mejores condiciones, gracias por esta gran ayuda”.

“Sentimos alegría porque no teníamos donde hacer nuestras necesidades y ahora gracias al presidente Juan Orlando Hernández tenemos baños nuevos y en las condiciones necesarias para nuestra educación”, manifestó Moncada.